



NOS ENGAGEMENTS POUR LA PLANETE



NOTRE RESSOURCE EN EAU : SOURCE CAPTEE LAS PEYRAS

Notre alimentation en eau potable est assurée UNIQUEMENT par notre source LAS PEYRAS située côté sud, au-dessus de nos chambres d'hôtes. Nous l'entretiens à nos frais régulièrement afin de vous garantir une eau de montagne très pure. Cette source n'est pas intarissable, aussi nous vous demandons :

- *de bien vouloir limiter vos temps de douches.*
- *d'accepter que nous ne pouvons pas systématiquement remplir gratuitement les gourdes des randonneurs et cyclistes de passage. Cette ressource étant privilégiée pour nos clients.*
- *Nous vous proposons donc des bouteilles EAU NEUVE à la vente – une eau également issue des Pyrénées, à emballage recyclable.*

NOS PRODUITS D'ENTRETIEN

La plupart de nos produits d'entretien sont écologiques et/ou labellisés Eco label.

COMPOSTAGE

Nous pratiquons le compostage de nos déchets de cuisine : épluchures de fruits et légumes, coquilles d'œufs... Pour nos clients du gîte Ô Chiroulet, un seau est à votre disposition.

NETTOYAGE DES CHAMBRES DE L'HOTEL

Nous ne procéderons pas SYSTEMATIQUEMENT au nettoyage des chambres d'hôtel – Si vous souhaitez que votre chambre soit faite, merci d'y accrocher le panneau prévu à cet effet.

De même si vous souhaitez que votre linge soit changé, merci de le mettre au sol dans votre douche.

NOS FOURNISSEURS DE PRODUITS EN CIRCUIT COURT

Nous nous approvisionnons auprès de fournisseurs locaux en circuit court pour l'ensemble de nos denrées alimentaires, et notre cuisine est 100% faite maison.

Nous sommes labellisés Hapy Saveurs : ceci garantit l'origine locale de nos produits.



ENGAGEMENT ETIQUETTE ENVIRONNEMENTALE AUPRES DU CRTLO

Nous faisons partie des 40 hôtels en Occitanie qui se sont engagés à obtenir un affichage environnemental, associé à un plan d'action sur 2 ans afin d'améliorer nos impacts. Nous avons obtenu une subvention de 70% des coûts de cet audit auprès de l'Ademe.

Nous sommes également en cours de labellisation à l'Eco Label Européen.

VENIR Ô CHIROULET C'EST DEJA PARTICIPER A UN AVENIR PLUS DURABLE





OUR COMMITMENTS FOR THE EARTH



OUR WATER RESOURCE : CAPTED SPRING "LAS PEYRAS"

Our drinking water supply is only provided by our LAS PEYRAS spring located on the south side, above our guest rooms . We maintain it regularly at our own cost, in order to guaranty you the purest mountain water.

This spring is not inhextaustible, so we kindly ask you :

- *To limit your showering time.*
- *Accept that we cannot systematically refill the water bottles of hikers and cyclists passing through*
- *Therefore we propose you bottles of EAU NEUVE which also comes from the pyrenees, and with recyclable packaging.*

OUR CLEANING PRODUCTS

Most of our cleaning products are ecological and/or eco labeled

COMPOSTING

We compost most of our kitchen waste : fruit and vegetables peelings, egg shells.

For our guest of the gîte Ô chiroulet, a bucket is at your disposal

DAILY CLEANING OF THE HOTEL ROOMS

We do not SYSTEMATICALLY clean the hotel rooms : if you wish your room to be cleaned, please hang up outside your room the sign provided for this purpose.

Similarly, if you would like your towels to be changed, please put them on the floor in your bathroom.

OUR SHORT CIRCUIT SUPPLIERS

We source most of our food from local short-circuit suppliers, and our cooking is 100% home made. We have been awarded with the HAPY SAVEURS label : this guarantees the local origin of our products.



ENVIRONMENTAL LABEL COMMITMENT TO CRTL

We are one of 40 hotels in the Occitanie region that have committed to obtain an environmental label, combined with a 2 year action plan to improve our impact. We have obtained a 70% subsidy from Ademe for this cost, and are also in the process of obtaining the European Eco Label

COMING TO Ô CHIROULET IS ALREADY PARTICIPATING TO A MORE SUSTAINABLE ENVIRONMENT

